

小林佑依さん(看護師)

2019年度入職
北海道看護専門学校卒業

4階西病棟勤務
(心臓血管外科・呼吸器外科病棟)



Q.市立札幌病院を就職先に選んだ理由は？

総合病院であることや、新人研修や院内研修が充実していることを知り、学ぶ機会が多く、看護師として働きながら成長できると思ったからです。また前から興味があった急性期病院での経験を積みたいと感じたからです

Q.看護をしていてうれしい！と思うときはどんな時？

手術など治療を終え、患者さんが元気に退院される姿を見たときや、「あなたに看護してもらえてよかった」と言ってくれたときはとても嬉しく、やりがいを感じます。また、患者さんとの信頼関係が築けたかなと感じたときや笑顔を見れると嬉しく、感動します

Q.働いていて不安なとき、困ったときはどうやって乗り越えたの？

はじめは覚えることが多く、わからないこともたくさんあり不安でいっぱいでしたが、先輩方に相談したり話を聞いてもらったりしました。一緒に学習をサポートして下さるプリセプターの先輩方が支えになってくださいました。また同期に悩みや不安を打ち明け、助けあったり、同じような境遇を一緒に乗り越えることで、また頑張ろうと思えることができています

Q.入職してどうですか？

はじめはプリセプターの先輩方が指導をしてくださり、アドバイスをくれたり、いつも相談しやすい雰囲気の中で安心して働くことができます。先輩と1日の振り返りをして、わからなかったことや不安だということについて、丁寧に教えてくれたり、日々学びとなることがたくさんあります。毎日忙しいですが、PNSのため、ペアで相談しながら働ける体制になっている他、カンファレンスの機会を通して、患者さんに対してよりよい看護が実践できるようにメンバー同士が協力し合っています

就職を考えている看護学生さんに一言

市立札幌病院は、研修や教育体制が充実しており、働きながらたくさんの学びを得られ貴重な経験を積むことができます
病院見学会を利用して、ぜひ市立札幌病院にきてください